

Canciller destaca logros de la Revolución cubana



Foto: Archivo/RHC

La Habana, 17 ene (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez (en la foto) afirmó este lunes que Cuba cambia para bien de su pueblo, y calificó de notables los logros del país en todas las esferas de la sociedad tras el triunfo de la Revolución.

El canciller cubano destacó en su cuenta en Twitter que luego del 1ro. de enero de 1959 la mayor isla de las Antillas vivió los cambios más trascendentales de su historia.

En su mensaje, el jefe de la diplomacia cubana resaltó logros de la Revolución como la esperanza de vida, la cual subió de 45 a 68 años, y la eliminación de 14 enfermedades infecciosas.

Rodríguez enfatizó que los resultados de Cuba se han conquistado frente a décadas de bloqueo económico, comercial y financiero de Estados Unidos, gracias a la voluntad política del Gobierno y la activa participación popular. (Fuente: [Radio Reloj](#))



Radio Habana Cuba